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　明けましておめでとうございます。
　昨年は、大変お世話になりました。特に７月の参議院議
員選挙では、新風会の会員の皆様には、特段の御支援を賜
りました。
　年が明け、１月７日に内閣法が改正され、国家安全保障
会議（NSC）の事務局である国家安全保障局が内閣官房に設
置されたことに伴い、私も、初代の「国家安全保障担当内
閣総理大臣補佐官」に発令されました。引き続き、国家の
平和と国民の安全のため、全力を尽くしてまいります。
　既に総理補佐官に就任して以来１年を経過し、様々なこ
とがありました。昨年の前半は、国家安全保障会議を創設
するための法案作りにまい進しました。11月の臨時国会で
法律が成立し、現在、官邸で国家安全保障会議が頻繁に開
催され、安倍総理を中心とした外交防衛政策の司令塔が確
実に機能するようになりました。また、選挙前には、ネッ
ト選挙運動の解禁を実現しました。
　７月の参議院議員選挙は、公務のため、ほとんど選挙期
間中のみの大分入りとなりましたが、安倍総理を初め多く
の国会議員が応援に駆け付けていただき、また、県内では、
自民党支部や後援会の皆様を中心に大変に力を入れていた
だきました。おかげさまで、他の候補者を圧倒する票数で
再選させていただきました。
　選挙後は、特定秘密保護法案の成立まで長い道のりでし
た。10月上旬までの世論調査では法案を支持する意見の方
が多数だったのですが、突然多くのマスコミが反撃を開始
し、臨時国会の議論も至難を極めました。この法律は、現
在ある秘密の中から国家安全保障上特に重要なものを特定
秘密に指定し、それを漏えいした公務員に対し、現在国家
公務員法上懲役１年以下の罰則であるものを、懲役10年以

下の罰則に引き上げようとするものです。
　したがって、一般国民にとっては何も影響はないもので
すが、多くのマスコミが、居酒屋で公務員の話を聞いたら
罰せられるとか、原発についても特定秘密に指定されると
か、デマに近いことを報道して国民の不安をあおったのに
は、本当に閉口しました。もちろん大きな声で反論したので
すが、マスコミの大合唱の前には、力が足りませんでした。
　それでも、関係者の協力により12月には何とか法案は成
立しましたが、衆参の特別委員会で強行採決と呼ばれる形
になったのは、誠に残念であり、反省すべき点もあったと
考えます。この法案は、国家の安全保障上極めて重要なも
のであり、今後とも、国民の誤解を解くためしっかりと広
報に努めてまいります。
　今年は、憲法関係の仕事が中心となります。まず、集団
的自衛権行使容認のための憲法解釈の変更に取り組まなけ
ればなりません。これも、誤解を受けやすい事柄ですが、
決して自衛隊を他国へ派遣しようというものではありませ
ん。外交カードとして、アメリカ以外の友好国とも相互の
連携を強化し、我が国に対する軍事的行動の抑止力を高め
ようとするものです。
　憲法改正は、まず憲法改正手続法改正案を成立させなけ
ればなりません。与党案は既に固まっているので、今後法
案について野党協議を進めていきます。その上で、自民党
の憲法改正草案を踏まえ、どういった憲法改正項目で衆参
両院それぞれ３分の２以上の合意が得られるのか、瀬踏み
の作業を続けていかなければなりません。これも、大変な
調整になりますが、一歩一歩進めてまいります。
　４月から消費税が３パーセント引き上げられ、御負担を
お掛けします。その中、全国的に景況観がプラスに転じて
おり、有効求人倍率や消費者物価も着実に上昇し、デフレ
からおおむね脱却できたと言える状況になっています。後
は、これをいかに早く大分県に持ってくるかです。東九州
自動車道佐伯蒲江間は、１年前倒しして来年度中に開通し
ます。こうしたことを通じ、何としても大分県の景気回復
に全力を尽くしてまいります。
　安倍政権に対していろいろな評価があると思いますが、
日本の平和主義をしっかりと守りつつ、普通の国へと脱皮
を図っていかなければなりません。そして、そのことがと
りもなおさず日本の平和と国民の安全を守る礎となるもの
であるということを、今年も訴え続けます。
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髙山泰四郎 氏
　大分県中小企業団体中央会会長、大分県火災共済協同組合理事長
（株）高山活版社監査役
平成19年４月藍綬褒章受章
平成24年11月旭日小綬章受章

　長いようであっという間だった参議院議員選挙が終わり、礒崎陽輔議員は、

好成績で２期目の当選を果たしました。これまでの６年間の地道な努力と、内

閣総理大臣補佐官としての実績が、県民から高く評価され本当に良かったと思

います。

　初めて後援会会長のお話をいただいた際は、自分に務まるのか不安もありま

したが、大分の経済界を代表して全力で御支援させていただこうと引き受けた

次第です。６年前と同様に、友好団体や自民党各支部の御支援、御協力の下、後援会の再結成を進め、

平成24年12月にトキハ会館で総会を開催。後援会規約や役員の選任、活動方針などを決定し、スター

トをきりました。

　その後、３月に国政報告会、６月に総決起大会、女性の集いなどを次々と開催し、戦いの気運が盛

り上がってきました。そして、７月４日、出陣壮行会が大手公園で開かれ、選挙戦の戦いの火ぶたが

切って落とされたのです。

　全国的には、自民党の楽勝ムードがありましたが、大分県に限っては、６年前の厳しい戦いの構図

と変わっていないと、常に肝に銘じてきました。　

　選挙戦においては、自民党の皆様に御支援、御協力を負うところが大でしたが、何と言っても、い

そざき陽輔新風会の皆様の存在が非常に大きかったと思います。有松一郎会長の下、会員が心を合わ

せて素晴らしい働きをされました。小生も新風会の皆様を頼りに動いていたのが実情でした。特に今

回は、いそざき陽輔新風会が、友党公明党との選挙協力において大きな役割を果たされました。また、

秦英子副会長を始めとした女性の皆様の活躍ぶりにも目を見張りました。

　６年振りに再結成された「いそざき陽輔後援会」ですが、今後６年間における後援会の位置付けを

早いうちに考えていかねばと痛感しています。新風会との関わりも含め、議員をしっかりと支えてい

けるよう組織づくりを進めることが望まれます。

　礒崎陽輔議員には、今後ますます国のため、大分のために御活躍いただかねばなりません。私も微

力ですが、皆様と共に支援のお手伝いができればと思っています。今後ともよろしく御指導ください。

　最後に「和顔愛語」で選挙戦を戦ってくださった皆様

へ心から感謝と敬意を表し、拙文の締めといたします。

皆様、本当に御支援ありがとうございました。

選挙戦を終えて
いそざき陽輔後援会　会長　髙山泰四郎



第15号（3）平成26年２月１日 新風会だより

ホームページで、活動記録を御覧いただけます。
http://www17.ocn.ne.jp/~isozaki/
携帯サイトは、右のQRコードからアクセスしてください。メルマガ会員も、募集しています。

有松一郎 氏
　大分青年会議所理事長、日本青年会議所大分ブロック会長を
経て現在は、大分中央ホールディングス代表取締役専務、社会
福祉法人大分会会長

　昨年の７月21日に投開票された第23回参議院議員選挙では、いそざき陽輔新

風会役員・会員の皆様に絶大なる御支援を賜りましたことに、心から感謝申し

上げます。各地で開催された集会や演説会への参加並びに積極的な動員協力、

あるいは、選挙期間中、選挙カーへの沿道からの御声援、さらには、電話作戦

へのボランティア参加や後援会カードの収集活動を通じ、新風会の底力を遺憾

なく発揮できたと確信しております。その結果として、25万票を超える票を得て、礒崎陽輔参議院議

員が新たな６年間の任期を得て国政に戻られるという、新風会にとりましては、最高の成果を挙げる

ことができました。重ねて会員の皆様に感謝、御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

　さて、この選挙結果を受け、悲願ともいえる国会のねじれ現象を解消することができました。ある

意味では、与党にとって言い訳のできない環境が整備されたとも言えると思います。経済・外交・教

育の再生や東日本復興を確かなものとし、その成果が問われる時代となりました。礒崎議員におかれ

ましては、引き続き、内閣総理大臣補佐官として、政府の中枢を担う立場で、これらの課題に果敢に

挑戦し、必ずや実感できる成果を挙げていただけることと確信しております。健康に留意されながら、

ますますの御活躍を期待申し上げます。

　新風会としても、来たるべき６年後の選挙に向けて新たなスタートを切り、更なる支援体制を確立

していく所存です。つきましては、会員の皆様の御支援・御協力をお願いするとともに、この新風会

の支援の輪を広げるための会員拡大につきましてもより一層の御協力を

賜りますよう、心からお願い申し上げます。

　最後になりましたが、このたびの選挙で新風会から推薦させていただ

いた友党公明党の河野義博参議院議員の誕生を心からお慶び申し上げま

すとともに、選挙戦を通じ公明党の皆様から

頂いた御支援に対しまして、いそざき陽輔新

風会を代表し、心から御礼申し上げ、御挨拶

とさせていただきます。

御　挨　拶
いそざき陽輔新風会　会長　有松一郎
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御嶽流獅子舞保存会の皆さんと

街頭演説で

釘宮大分市長らが陳情 国家安全保障局看板掛け

傷痍軍人会解散式（護国神社で）

いそざき陽輔君を励ます会（都内で）

大野川合戦まつり開会式で

南春日町もちつき大会

新風会ひろば
ホームページで、活動記録を御覧いただけます。
http://www17.ocn.ne.jp/~isozaki/
携帯サイトは、右のQRコードからアクセスしてください。

いそざき陽輔新風会・
いそざき陽輔東京後援会御入会のお願い
礒崎陽輔の活動を応援してくださる方、
是非御入会をお願いします。
入会については、右記にお問い合わせください。

▪いそざき陽輔新風会（ＴＥＬ 097-535-8260）
ホームページからのお申込みもできます。年会費は1,000円です。
下記郵便局の口座までお振り込みください。
口座番号：01730-4-118483　加入者名：いそざき陽輔新風会

▪いそざき陽輔東京後援会（ＴＥＬ 03-6550-1004）
年会費は、一口2,000円です。下記郵便局の口座までお振り込みく
ださい。
口座番号：00100-1-743291　加入者名：いそざき陽輔東京後援会


